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HUASTECA POTOSINA. 18 Abril 2016 

Para fin de año se espera inaugurar instalaciones en Valles y Tamuín 

por parte del Gobernador. 

 

  

Más obras de infraestructura educativa, anunció la Rectora de la UICSLP. 

  

La rectora de la Universidad Intercultural, dio a conocer que en el mes de septiembre y a finales del 

año, tanto en el campus de Ciudad Valles y Tamuín, se estará llevando a cabo la inauguración de las 

instalaciones, en la cual asistirá el Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras. 

 

Aurora Orduña Correa, expresó, “el que hayamos tenido una proyección y una planeación 

nos ha ayudado a llevar a cabo este tipo de proyectos en Ciudad Valles y Tamuín, 

esperamos que para el mes de septiembre totalmente equipada y puede estar siendo 

inaugurada por el Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras, a finales del año será 

Tamuín, esto sin contar que unidades académicas o campus ya cuentan con infraestructura 

propia” 

Además de esta obra, anunció que se está construyendo otra nave en Matlapa, Tancanhuitz, 

Tamazunchale, Villa de Reyes y Cerritos, esto a fin de mejorar la calidad del servicio. 

En cada una de las unidades se lleva una obra de ampliación de aulas, el reto será para 

dentro de dos años en Charcas, Cárdenas y Matehuala, sin embargo, refirió la funcionaria 

que “ahí estaremos partiendo en donación de terrenos y cuestiones legales, en espera de ello 

7 de 10 unidades que no tenían infraestructura propia salvo Matlapa y estas tres unidades”. 

“Las que ya tenemos esperamos estar en una permanencia de constante crecimiento, si cada 

año podemos cumplir algo es persiguiendo objetivos”, citó. 

Indicó que efectuaran un análisis para ver la factibilidad y apertura de más carreras de 

acuerdo a la región “En Valles estamos viendo la posibilidad que en el ciclo de febrero 

pudiéramos estar abriendo la carrera de comunicación intercultural, muchos jóvenes están 

interesados en estudiar esta carrera pero estamos valorando y  llevamos grandes avances”, 

puntualizó. 

 


